

「日本建築についての考察」 ～Contemplations on Japanese Architecture～

2021年11月28日(日)JGA第一支部研修(オンライン) 終了報告 第一支部運営委員会

2021年11月28日(日)14時、JGA第一支部研修「日本建築についての考察」が、オンラインで開催されました。

76名(会員62名、非会員14名)のお申込みを頂いた中で、研修当日のご参加は50名でした(12月6日～10日見逃し配信)。

枝川健一郎先生の講義をたっぷり2時間伺いました。その後質問への回答に続いて若干の補足をいただき、16時30分終了となりました。



JGAは枝川先生には、度々講師をしていただいておりますが、オンラインは初めてで、広島、九州等全国各地から参加されました。

講義は、前半が日本人の創造性の特質、後半が日本建築の構成の特質、最後に特質の背後にあるもの、ということで事例スタディーを交え、ご説明いただきました。枝川先生ご

自身が撮影した100枚の写真、そして10枚ものイラストを使われ、先生の説明を伺いながら、ビジュアルで確認できる講義で、内容は大変濃く、格調の高いものでしたが、とても分かりやすく伺いました。



改めて、私たち日本人の特質を気づかされ、それがいかに建築にも表れているか、ということを学びました。外国で撮られた写真も多く、それと日本の建物の対照も大変納得できるものでした。

本研修はこの後、12月6日から10日まで録画配信を行います。

以上ご報告いたします。

JGA「日本建築についての考察研修」第一支部運営委員会
担当者一同

